
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DEL 29.01.21 

Ica, siendo las 19:05 horas del día 29 de enero del 2021, vía virtual mediante la plataforma 

zoom, bajo la presidencia del señor Decano Dr. William Eberth Ríos Zegarra, se reunieron 

los miembros del Consejo de Facultad:  

Dr. Pedro Anicama Espinoza,  

Mag. Jorge Luis Huarcaya Rojas,  

Mag. Gustavo Cabrera Muñoz,  

Mag. Marina Fortunata Vásquez Rosales,  

CPC. Alberto Antonio Peña Medina,  

Carlos Aylas Salazar,  

Yoselyn Almeyda Vicerrel,  

Marlon Donayre Toledo,  

Liesel Prado Vallejos  

y como soporte técnico el CPCC. Luis Gustavo Miranda Silverio, como invitada la directora 

del Departamento Académico, con el propósito de llevar a cabo la sesión extraordinaria 

convocada en la fecha según citación y la agenda siguiente: 

1.- APROBACIÓN DEL PLAN DE ESTUDIO PARA EL PROCESO DE 

LICENCIAMIENTO. 

 

El señor decano solicita visualizar en pantalla la información correspondiente respecto a lo 

que se va aprobar. Se visualiza en pantalla el oficio presentado por el Vice rectorado 

Académico, al cual da lectura. También se muestra en pantalla el correo presentado para la 

señorita Angie rojas asesora en la elaboración del Plan de Estudio, al cual da lectura. El 

señor decano felicita a las personas que forman parte de la comisión de alineamiento del 

Plan de Estudio, docentes y 1 trabajador administrativo. El señor decano, le pide al 

secretario Llevar a votación para aprobar el Nuevo Plan de Estudio de la Facultad de 

Contabilidad. Se lleva a votación el punto número 1 de la agenda, aprobándose por 

Unanimidad con 5 votos de docentes y 3 votos de estudiantes. 

2.- APROBACIÓN DE PLAZAS PARA CONTRATO DOCENTES RENACYT. 

El señor decano indica, que la universidad debe contar con el 5% de docentes RENACYT, en 

la universidad en estos momentos solo existen 18 docentes RENACYT entonces MINEDU 

ha permitido un concurso especial y buscar en el Perú docentes inscritos en RENACYT. La 

propuesta es que el consejo de facultad autorice el contrato de 2 docentes o más 

profesores que estén inscritos en RENACYT. El señor decano, no habiendo aportes o 

comentarios le pide al señor Luis Miranda Llevar a votación para aprobar el contrato de 2 

docentes inscritos en RENACYT y además fortalecer los semilleros de investigación. Se 

lleva a votación el punto número 2 de la agenda, aprobándose por Unanimidad con 5 votos de 

docentes y 3 votos de estudiantes. El señor decano pide que se emita la resolución decanal 

y se derive a las instancias que correspondan. Siendo las 19:35 horas y no habiendo otro 

asunto por debatir, el señor decano levanto la sesión. 


